
Message de Pâques 

Chers enfants, chères familles, 

Par ce message, je suis très heureux de 
pouvoir rejoindre votre maison. En plus, ce sont 
les jours où nous allons célébrer la fête la plus 
importante pour nous, chrétiens : Pâques ! 

C’est vrai que nous ne pourrons pas nous réunir 
comme les autres années à cause de la situation. Je 
saisis d’ailleurs l’occasion de vous dire ma proximité. 
Certains sont frappés, parfois très violemment. Vous avez 
peut-être perdu un être cher, vous craignez pour votre travail ou vous 
êtes confrontés chaque jour à des personnes fragiles dans les hôpitaux et les EMS.  

Discrètement, mais très concrètement, l’Église est au front pour accompagner 
les personnes en souffrance mais aussi pour apporter un regard d’espérance : 

 Nos aumôniers accompagnent des milliers de personnes dans les prisons, 
les EMS, les hôpitaux, les institutions pour personnes en situation de 
handicap, les écoles. 

 Dans les paroisses aussi, les prêtres, les agents pastoraux, les religieux, mais 
aussi beaucoup de bénévoles accompagnent les familles en deuil, visitent et 
apportent la communion à domicile. 

 De leur côté, les paroisses investissent de l’argent pour soutenir les 
personnes défavorisées, les conférences St-Vincent-de Paul apportent du 
pain ou des aides financières à des centaines de familles du canton, et 
CARITAS vient au secours des personnes plongées dans la précarité.  

Pas toujours facile d’être témoins de l’espérance car nous ne sommes par 
meilleurs que les autres. Mais nous savons que notre Seigneur Jésus Christ est mort 
sur la croix ; qu’il l’a fait en gardant dans son cœur l’amour de Dieu et de tous les 
êtres humains, même de ses ennemis ; qu’il a été mis au tombeau et que le 
troisième jour il est ressuscité. C’est la victoire de la vie sur la mort, la victoire de 
l’amour sur la haine. Forts de cette bonne nouvelle, nous pouvons, même au cœur 
de situations parfois très douloureuses, apporter une espérance.  

Je vous souhaite une joyeuse fête de Pâques. Christ est vivant, alléluia ! 

Abbé Jean Glasson, vicaire épiscopal 
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